

Winterwandern im „Neustädter Holz“ und Kaffeetrinken im „Allertal Café“

Am 14 Januar 2015 haben einige wenige Personen der „Ambulanten Herzgruppen“ dem regnerischen, aber warmen Winterwetter getrotzt und sind eine andere Strecke als in den Vorjahren wider Erwarten trockenen Fußes im Neustädter Holz gewandert.

Die Teilnehmer haben die frische Luft genossen und sich angeregt unterhalten.

Zum Ende der Wanderung traf man auf noch einige „Autofahrer“ der Herzgruppen zum Kaffee und Kuchen im Allertalcafé.